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2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

6 月の聖句 6 月は「Kick-off EMC-MC」の月です 

「互いに親切にし優しい心で赦し合いなさい。」 

（エペソ人への手紙 4 章 32 節 新改訳 2017） 

―2020 年度大阪ＹＭＣＡ年間聖句― 

「新たな自分、そして新たなメンバーを迎え入れる

体勢を心がけよう。」 

竹園 憲二 EMC 事業主任（京都 ZERO クラブ） 

会長就任に向けて       野田 将弘   

2016 年 12 月に、清水ワイズによる強引な巻き込まれ方（？）に

より、大阪茨木ワイズに入会しました。その後少しずつですがワイ

ズ活動に溶け込み、昨期の中西部事務局長を経て、今月総会の承認

により今期会長となる予定です。 

結果的に「新型コロナウイルス感染症」という重大な局面の中、

クラブのトップを請けることになりました。構想を練っていた主題

も一から考え直すことになりましたが、一方で「クラブ活動を考え

る良いきっかけかもしれない」とも思っております。 

次ページに自分が考える簡単な方針を記載しております、この方針に沿う活動を目指し、メンバー

からの支持を得ながらワイズ会長としての 1 年の任期を全うできればと思います。何卒よろしくお願

い申し上げます。 

《６月末データ》単位：円 

６月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 1)  13 メネット       0 11,000 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        10 ゲスト・ビジター  1 累計    39,000 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率      76.9 メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０２０年７月発行 第２９巻第１号（通算 331号） 
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6 月例会は「会員総会・会長交代式」を開催します 

日時：7月 14 日(火) 19 時～   会場；茨木市クリエイトセンター202 号室 

昨期の活動・決算および今期の活動方針・予算について議論し、承認の可否を決定します。 



－2－ 

６月度 役員会報告 
☆日程：2020 年 6 月 16 日（火）19：00～ 

☆場所：クリエイトセンター202 号室 

☆出席者：山﨑、川端、掛谷、野田 

１．６月例会の反省 
出席者 会員１０名 ゲスト・ビジター１名 
（吉田次期部長） 合計１１名 
ニコニコ １１，０００円 
反省 久々に会員の顔が見られた。全員の近況

が聞けて良かった 

２．会計報告 
6 月末の期末に向け会計を締めて決算準備に 

３．７月度例会の予定 
日時：７月１４日（火） 19 時～21 時 
会場：クリエイトセンター ２０２号室 
内容： 会員総会・会長交代式 
担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：未定、各
停：未定 

４．８月度例会の予定 
日時：８月１１日（火） 19 時～21 時 
会場：三府寿司(予定) 
内容： 納涼例会・吉田部長公式訪問 
会費：４，５００円 

５．９月度例会の予定 
日時：９月８日（火） １９時～ ２１時 
会場：クリエイトセンター  201 号室 
講師：社会福祉法人ぽぽんがぽん 今村尚紀氏 

６．中西部合同新年会について 
日時：1 月 11 日（月・祝） 昼開始 
会場：茨木スカイレストラン 
会費：５，０００円(予定)  

７．その他検討事項 
イ）行事日程ほか確認 
  ＊6/27（土）中西部第 5 回評議会 次期中西部 

準備評議会  

６．ブリテン委員会７月１日（水）19：00～   
場所：かしばら印房 

以上 

6月例会寸評  野田 将弘 
5 月下旬の緊急事態宣言解除から約半月の 6 月 9 日。い

つもの例会会場であ

る茨木市クリエイト

センターにて、活動

自粛により 3 月から

開催できていなかっ

たクラブ例会を 4 か

月ぶりに開催することができました。参加者はクラブメン

バー10 名に中西部次期部長の吉田由美ワイズの 11 名。今期

最後となる蒲田会長の点鐘で始まり、会場の仕様の規約に

より大声・歌声を自粛する必要がある中でのセレモニーと

なりましたが、滞りなく進み、4 か月分の誕生・結婚祝いを

実施。会食の後にメインのメンバー報告となりました。 

  

蒲田会長：スーパーの店舗は人が増え感染対策が大変。チラ

シ・安売りをやめても人が来るので店の売り上げは上がっ

たが、学校や保育所に卸す予定の食材が余り、地産地消を促

すなど試行錯誤している。 

長田ワイズ：職場が代

表取締役から非常勤

の取締役となり楽に

なったかと思えば、こ

のコロナ禍で前の夫

に振り回され大変だった。濃厚接触で隔離されるなどはな

かったので良かったが縁の深さを感じた。 

山﨑ワイズ：神社は緊急事態宣言直後は人が少なかったが、

現在は様子見していた人が申し込みに来るなど累計として

2020-2021 大阪茨木ワイズメンズクラブ 年間方針(案) 

主題：「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 

基本方針：社会情勢による活動停滞が発生しても好意的に受け止め、各メンバーの健康と安全を

最優先しつつ、できる範囲で小さな活動からはじめる。 

COVID-19 感染症の蔓延で活動の停滞が強制された 2020 年。ワクチンの存在しない今後も停滞を強い

られる場合があるでしょう。しかしそれを後ろ向きと断ずる必要はありません。先を見据えた停滞は開花

前の蕾と同じです。いつか開花する時のために自らの健康・安全に留意し、そんな中でもできる活動をし

つつ、今後の「思う存分な活動」ができるときに備えたいと思っています。 

・まずは各自の「健康」と「安全」を最優先に 

・無理・無茶な奉仕をせず「自分第一」に。でも「できる」と思うことはやってみよう 

・非常時における強引な勧誘は逆効果。今こそ茨木ワイズの中を見つめるチャンス 

・茨木ワイズに属する楽しさや良さを、今より少しだけ良くできる方法を模索しよう 
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は昨年と大きくは変わらないと感じる。外食ができず自宅

では飲酒を控えているため一ヶ月の断酒に成功。その後休

日の自宅バーベキューで息子にビールをいただいたが本当

に美味しかった。 

石井ワイズ：商売は息子に任せているので稀に事務所に寄

る程度。そんな中自宅で飲酒しているので 2.5kg も増えた。

医者の通院もまとめて薬をもらえる関係で行く頻度が落ち

ており、本当に動く機会が少なかった。ここまで大ごとにな

るとは…と思った。 

清水ワイズ：自分が関わっているわんぱく相撲やフェステ

ィバルなどが中止となり会議等の時間が空いた半面、本業

の社労士で仕事や問い合わせが増え忙しくしている。掛谷

部長肝入りの関西ワイズビジネス交流会も延期となった。

テレワークなど生活様式も変わり、EMC の在り方も変わっ

てくるのかもと感じる。 

川端ワイズ：所属する合唱団が集まって大声を出す三蜜の

ため中止となり、高齢者も多いことから人数が減るのでは

と危惧している。ドイツに嫁いでいた娘が不安だったがタ

イミングが良かったのか来日後にヨーロッパでの蔓延が始

まった。奥様が ZOOM で歌の練習をしており、その風景か

ら意外と簡単にできるのかもと感じた。 

 

粕谷ワイズ：本来春は会社・学校・ボランティアなどで予定

山積だがすべてキャンセルに。外出は雨が降らない限り毎

日 1 万歩歩くなどしている。後期高齢者だが車はドライブ

レコーダーの運転診断機能を使って気を遣うほか、必ず奥

様と一緒に乗って何かあった時交代できるようにしている。 

塚ワイズ：市議会が終わりすぐコロナ対策が入り、その後市

長選、そして緊急事態宣言と目まぐるしかった。茨木市では

5 月と 6 月にコロナ予算などを組んでいる。コロナ対策は大

阪府がやるべきところを市が肩代わりしていることもあり、

難しい。2 月 27 日に第 3 子が生まれこの最中に保育園を探

すのがとても大変である。 

掛谷部長：外食がなくなり朝の目覚めが早くなった。ジョギ

ングや栄養などに気を付けている。仕事では得意先に飲食

業は少ないがそれでも大変なところが多い。テレワークは

中小企業は対応できていないようで個人情報の扱いに苦し

んでいる。ワイズとしてはうなぎの森が中止になるなど不

本意なことも多かったが、助力してくれたキャビネットに

は感謝している。次期部長は大変だと思うが応援している。 

吉田次期部長：次期に向けて温めていた構想が大きく変わ

りこの数か月はどうするか悩む日々だった。公式訪問時に

改めて方針等を説明したい。仕事が週 2 ぐらいに減り、これ

からワイズに力を入れようと思っていたところ多くの事業

が中止になってしまっている。関わっている会社の一つは

売り上げが減ったが給付金は得られた。フェイスシールド

など出費も多いが使用済みを効果的に再利用できないか検

討しているようだ。 

以上、様々な角度で稀に見る緊急事態宣言下の生活をう

かがうことができました。 

ニコニコは 11,000 円。最後に集合写真を撮影した終了。

本当に皆さまお元気で何よりでした。       以上 

 

千里クラブ最終例会 
野田 将弘 

1974 年にチャーターした由緒ある大阪千里クラブが、井

上会長の体調不良により今期での解散が決定しました。6 月

10 日(水)に千里阪急ホテルにて開催された最終例会に掛谷

部長、清水書記とともに参加したところ、当初の予定とは異

なり最終例会は招

待形式とし参加費

不要で料理も 1 品

追加と聞き、とて

も恐縮しました。 

 

チャーターメンバーの西井ワイズが会長代行として開会

宣言と点鐘をされ、聖書朗読や主の祈り

の後に美味しい料理を頂戴し、その後参

加者からコメントがありました、中西部

キャビネットのほかに吉田次期部長、牟

Y サ・ユース主査、土佐堀クラブ工藤会

長、なかのしまクラブ和田ワイズ、元千

里クラブ特別メネット森田さんが思い

思いのコメントをされ、つくづく解散が

惜しいと感じました。残念ですがメンバ

ーの方は末永く健康であってほしいと思いました。 以上 

 

 

 

※今月の「各駅停車」お休みします 
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7 月例会プログラム 
日時：7 月14日（火） １９：００～２１：００ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：清水君  

 １、開会・点鐘・会長挨拶         野田会長 

 ２、ワイズソング※             一  同 

 ３、ゲスト、ビジター紹介 

 ４、聖書朗読               浜野君 

 ５、誕生、結婚祝い           野田会長 

 ６、インフォメーション 

 ７、食前感謝 

 ８、会食           

 ９、プログラム「総会・会長交代式」 

１０、ニコニコファンド          一  同 

１１、ＹＭＣＡの歌※            一  同 

１２、閉会宣言・点鐘            野田会長 

寸評：野田君、聖句：浜野君 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約により縮小

または中止となる場合があります 
 

☆ 誕 生 日 
蒲田 泰宏君  １１日   
吉田 洋子さん ３１日 

☆ 結婚記念日 
今月は該当者がおりません 
 

８月例会プログラム予定 

日時：8 月１1日（火）19：00～21：00 

通常とは異なり定例日での開催です 

場所：三府鮨 阪急茨木店 

〒567-0829 大阪府茨木市双葉町 7-24 

TEL: 072-637-0888 

プログラム：納涼例会・吉田部長公式訪問 

会費：4,500 円 

※新型コロナウイルスの流行次第で予定変更となる場合

があります。 
 

９月例会プログラム予定 

日 時：9 月 8 日(火) 19：00～21：00 

場所：茨木市クリエイトセンター２０１号室 

講師：社会福祉法人ぽぽんがぽん 今村尚紀氏 
 

行 事 予 定 
 ８月１日（土） 中西部第 1 回評議会 

 

 
 

 

中西部第 5回評議会 
野田 将弘 

 中西部キャビネットとして最後となる評議会が 6

月 27 日(土)に西

日 本 区 事 務 局 に

て開催され、掛谷

部長、清水書記と

と も に 参 加 し て

まいりました。6

月末まで YMCA はどの会館も使用禁止ということもあ

り、原則 ZOOM を用いた遠隔会議を活用し、現及び次

期 キ ャ ビ ネ ッ ト

と ZOOM を使用

で き な い 人 の み

西 日 本 区 事 務 局

に 集 ま る 形 と な

りました。 

評議会は、千里クラブの解散経緯について一部質問と

説明が出たもののおおむね順調に終了し、無事掛谷部長

と我々キャビネットの最後の仕事が終わる形となりま

した。 

評議会の後は次期中西部準備評議会が開催されまし

たが、その間に本来西日本区大会で行うべきだった部長

のバッジ交換式を行いました。無事掛谷部長から吉田次

期部長にバッジが引き渡され、固い握手と盛大な拍手に

てバッジ交代式が終了しました。 

 
残り 3 日ほどを残して中西部の私の任務は終了。皆様

本当にありがとうございました。 

☆ 編集後記 

大変な時代な中の新体制となりましたが、気負うこ

となく「できることからコツコツと」という気持ちで

スタートしたいと思います。ご迷惑をおかけするかも

しれませんが何卒よろしくお願いいたします。 

2020-2021 前期会費納入のお願い 

7 月より新年度となります。会費半期分の 3 万

円を例会時にご用意ください。 

 

 


